

Gestión de neumáticos fuera de uso

Escrito por Administrador
Sábado, 10 de Octubre de 2020 00:00

{besps}medioambiente10102020|width=215|height=143{/besps}

Desde el complejo ambiental Celestino García se busca garantizar la guarda adecuada y transporte de los Neumáticos Fuera de Uso (NFU) hasta su tratamiento final en la planta de recuperación de la firma Regomax. En la mañana del pasado día miércoles 7 y jueves de 8 de octubre fueron cargadas 2 bateas completas, permitiendo reordenar los espacios del predio ambiental y así evitar también la proliferación del mosquito que transmite el dengue. La empresa mencionada recibe sin costo alguno los neumáticos, de donde obtiene el molido de la goma para fabricación de pisos, pavimentos deportivos y canchas sintéticas entre otros usos.